

Protokoll Südkurventreffen 15.09.2022

Wir wollen mit den Südkurventreffen neue Wege gehen, dafür aber mehr von euch erreichen - es wird unter anderem ein Protokoll, weniger Treffen und im Vorfeld eine grobe Agenda in Zukunft geben. Die Vergangenheit hat zudem gezeigt, dass die Fanräume oft ihre Kapazitätsgrenzen erreicht haben, weshalb wir auch auf neue Locations setzen. Gebt uns gerne Feedback zum letzten Treffen unter sued@utra-stpauli.de
Ein nächstes Treffen ist noch nicht fest terminiert, aber wir versuchen es noch dieses Jahr zu organisieren.

SUPPORT

Es haben zwei Vorsänger von uns das Thema Support präsentiert und Fragen beantwortet. Wir haben für uns als Gruppe vor allem einen Schwerpunkt auf die Verbesserung des Supportes gesetzt und wollen hierzu verschiedene Maßnahmen ausprobieren. Dazu gehören: neue Lieder etablieren, Positionierung der Trommeln auch mal verändern oder ein erneuter Versuch mit einer Megafonanlage, um die Außenbereiche besser zu erreichen. Dazu gehört natürlich auch: der Appell, dass alle zusammen in der Südkurve oder Auswärts mit ihrem Einsatz einen Beitrag leisten können.

Wie beim Treffen am Donnerstag, sind wir als Gruppe gerne offen für konstruktive Kritik, was gut oder schlecht läuft bzw. welche Maßnahmen wie von euch wahrgenommen wurden und gehen gerne in den Austausch.

Das Projekt "wachsen in der Südkurve" (Sitzplutzerweiterung) haben wir weiter auf unserer Agenda und sind damit stetig im Kontakt mit dem Verein.

Südkurvenmitgliedschaft

Ein Mitglied unserer Südkurven-Crew hat noch mal vorgestellt, was wir unter anderem mit eurem Mitgliedsbeitrag finanzieren. Mit der Südkurvenmitgliedschaft kann jede*r einen Beitrag für eine bunte und aktive Kurve leisten. Ihr unterstützt damit Aktionen wie Auswärts- und Heim-Choreos als auch Busempfänge. Zudem werden damit Megafon, Trommeln oder zum Beispiel die Gebühr für die IT des Newsletters bezahlt.

Solltet ihr Fragen zur Mitgliedschaft, Ticketbörse oder Feedback zum Treffen haben, schreibt uns gerne unter sued@utra-stpauli.de

BWH

Die BWH war von uns auch für dieses Treffen eingeladen, um zum einen die Arbeit der Fanhilfe vorzustellen und zum anderen eine Einschätzung vom polizeilichen Handeln an Heimspieltagen zu geben. In diesem Zusammenhang möchten wir auf die letzte Stellungnahme der Braun-Weißen Fanhilfe verweisen.

Wir möchten dies auch noch mal nutzen, um uns für die Arbeit der BWH zu bedanken!
([Druck und Gewalt – wie weiter. Polizei Hamburg? – Braun-Weiße Hilfe | Fanhilfe St. Pauli \(braunweissehilfe.de\)](#))

USP Giovannile und Umfeldbetreuung

Mit der Giovannile und Umfeldbetreuung haben wir unsere zwei Arbeitsgruppen vorgestellt, welche sich um motivierte Fans kümmern, die Bock auf Ultra' haben. Hier wird ihnen ein

erster Zugang zur Gruppe ermöglicht. Beim nächsten Südkurventreffen wird dieser Punkt sicher erneut auf der Agenda sein.

AGAD (AG Antidiskriminierung)

Ein Mitglied aus der AGAD hat kurz die aktuelle Arbeit vorgestellt. Diese ist sowohl präventiv als auch reaktiv. Zum Beispiel wird es bei der 20-Jahres-Party ein Awareness-Konzept geben. Des Weiteren kümmert sich die AG um interne Sensibilisierung. Die AGAD stellt dabei keine Konkurrenz oder parallel AG zum AK Awareness der Fanszene dar, sondern eine auf USP fokussierte AG. Sie arbeitet auch mit dem AK Awareness zusammen bzw. befindet sich bei Bedarf mit diesem im Austausch. Wir möchten auch nochmal auf die Vorstellung der AGAD im Südkurven-Newsletter im April 2022. ([Südkurven-Newsletter-08042022.pdf \(stpaulifans.de\)](#))

SAVE THE DATE: Vernetzungstreffen mit Kneipenabend am 03.11

Am Donnerstag, den 03.11. wird es abends in den Fanräumen einen gemeinsamen Kneipenabend organisiert von USP geben. Hier sind alle FLINTA*, die Bock auf Ultra' und die Südkurve haben, herzlich eingeladen. Diese Veranstaltung wird von der USP internen Female-Vernetzung organisiert. Wenn ihr also Lust auf einen entspannten Austausch habt und Interesse, uns und USP näher kennenzulernen, dann schaut einfach vorbei. Wir freuen uns auf euch!

Heimkarten-Crew

Mit dem Wunsch, möglichst viele eurer Tickets bereits vor dem Spieltag abzuholen, wollen wir den Ticketstress für alle am Spieltag reduzieren und haben die Abholzeiten angepasst. Häufig gibt es Treffpunkte der Fanszene, die durch die Abholung der Tickets am selben Tag somit nicht wahrgenommen werden können.

Die neuen Abholzeiten sind für Samstags- und Sonntagsspiele freitags von 18 bis 20 Uhr am Jolly und für Freitagsspiele von 17:30 bis 19 Uhr am Fanladen. Damit kommen wir auch dem Wunsch entgegen, die Wartezeit am Spieltag zu reduzieren und die Teilnahme an Treffpunkten der Fanszene besser zu ermöglichen. Meistens ist es möglich, dass jemand aus dem eigenen Fanclub oder eine gute*r Freund*in die Abholung dann übernehmen kann. Falls es bei euch trotzdem Probleme mit den neuen Zeiten geben sollte, geht gerne mit der Heimkarten-Crew in den Austausch. Wir finden sicher eine Lösung!

Auswärts Crew

Wir haben noch mal betont: Fahrt gerne mit uns Auswärts! Über den Newsletter und die Kartenbörse machen wir öffentlich, ob es möglich ist, mit uns Auswärts zu fahren. Fragt sonst vorm Heimspiel gerne direkt am Kabuff einmal nach.

Bitte habt auch gerne etwas Geduld, dass auf E-Mails nicht immer sofort geantwortet wird. Die Kritik, dass gerne rechtzeitig informiert wird, wie wir zu Auswärtsspielen fahren, nehmen wir mit. Leider machen es uns die Terminierungen, Busunternehmen und Deutsche Bahn damit nicht immer leicht.